



*Flia. Coronado*  
*México/ Mayo 2017*



**SOLO A TRAVÉS DE SU GRACIA**

Me gustó una expresión del apóstol Pablo a la iglesia de Filipos para comenzar esta carta, "gracia y paz a vosotros de Dios nuestro padre y del Señor Jesucristo". Sabemos que esta gracia y paz solo procede de Dios, es un saludo lleno de bendición con un mensaje y un deseo de corazón para cada uno; sinceramente anhelamos que sean prosperados y sorprendidos en todo lo que emprendan en el lugar en donde se encuentren.

Por nuestra parte, debemos reconocer que a veces se asustan las personas cuando se habla de nuestro amado México, y supongo que un poco tiene que ver a lo que se vive en algunas regiones de esta nación; nos encontramos en los últimos tiempos, donde vemos que la maldad está en aumento, y solo nos resta cada día cubrirnos en oración para ver la misericordia de Dios obrar en medio y a través de nuestras vidas. La situación no es solo en nuestro lugar de residencia, sino una problemática global, en donde no me atrevo a comparar muchas veces con lo que viven otros países en persecución.

Últimamente nos ha tocado ministrar y ayudar en temas delicados, por ejemplo: comenzó a asistir a nuestra iglesia una niña de tan solo 13 años, a quien el sábado pasado mataron a su padre y su compañera, la hija de este hombre no se encontraba en el lamentable evento porque su mamá le había pedido que no fuera con su papá ese día, su hermana de 8 años sí estaba, pero gracias a Dios miraba la televisión a todo volumen en un cuarto de atrás y no escucho nada, en cierto modo, el shock fue menos fuerte. Por ello, al pensar que la paz de Jesucristo nos trae consuelo en medio del conflicto y el dolor, nos anima, alienta y fortalece para seguir adelante, solo oro para que Dios nos ayude a llevar un mensaje de consuelo y esperanza a cada familia y nos arme de valor para predicar con denuedo donde este la necesidad.

La obra aquí continúa en crecimiento, actualmente estamos ministrando en dos iglesias, con un aproximado de 40 personas cada una. Hemos visto la gracia de Dios en cada decisión que se ha tomado, rogamos cada día por un despertar en la oración y lectura de Su palabra, que en la iglesia puedan comenzar a levantarse más líderes con convicciones firmes en la sana doctrina y llenos del Espíritu Santo. Damos gracias a Dios, que nos permitió ver el crecimiento de tres personas que están trabajando a nuestro par, apoyándonos en la predicación y cubriendo necesidades que surgen con el pasar del tiempo. Vemos frutos del trabajo de la primera iglesia en la cual llevamos 7 años, y la segunda que vamos para un año, incentivando e inculcando en el compromiso cristiano.

También tenemos un ministerio infantil en una colonia (barrio) llamada Jardines, cada sábado es un reto en ese lugar, comenzamos hace un tiempo y ya hemos podido implementar una célula para grandes con propósito de que permanezca como anexo y más adelante una iglesia. Es un deseo que en cada lugar donde hay un miembro, podamos abrir células para impactar el entorno de ese hogar.



**CIRCULARES MISIONERAS**

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS  
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail [secretaria@dnmargentina.org](mailto:secretaria@dnmargentina.org)

Este sábado pasado festejamos el día del niño sacando la iglesia a la calle, con juegos, regalos y un hermoso mensaje, llevamos alegría proveyendo de oportunidades para bendecir a nuestra sociedad. Este sábado próximo haremos la fiesta de la familia (por el 10 de mayo día de las madres), el cual, haremos en la calle para darnos a conocer, con juegos y sorpresas para los mismos.

Dios mediante, contaremos con el apoyo de otra iglesia para evangelizar y visitas de ministerios infantiles para alcanzar a los niños con campamentos. Damos gracias por las ofrendas y donaciones de aquí y allá, ya nos armamos de nuevos instrumentos para las iglesias y hemos podido invertir en las diferentes actividades de evangelismo.

Samuel estuvo en Chihuahua, en el norte de México apoyando a un amigo argentino, predicando en varios pueblos y conociendo un poco más de la cultura por aquellos rumbos, pudo compartir con otras etnias, lo cual es algo que le apasiona. Se fue más o menos por un mes. Dios bendijo su viaje con un renuevo espiritual y regalos. ¡¡¡Dios nos sorprende!!!

Gracias por ayudarnos en oración y económicamente.

OREMOS:

- Para alcanzar a las familias, por medio de un despertar en la evangelización.
- Por un sueño que tengo de poder hacer un congreso para mujeres, es un anhelo grande en mi corazón.
- Prepararnos para la cosecha de las actividades para niños que hemos tenido, con una formación de maestros.
- Nuestra economía, cada paso es un desafío monetario, Dios nos ha sorprendido.
- Salud física, mental, emocional, para que no haya impedimentos para recibir todo de Dios tiene preparado y poder ser canal de bendición.
- Por nuestros hijos; Daniel que se encuentra en Gaiman preparándose en el Instituto Bíblico Patagónico, que Dios lo bendiga en esta nueva etapa y provea para sus necesidades, y Nicolás, quien está terminando el secundario apoyándonos a la vez en las actividades que hacemos y yendo cuando se puede a JUCUM, donde participa con otros jóvenes de viajes misioneros a corto plazo y en la preparación de líderes.

**FLIA. CORONADO**

Pr. Samuel Esteban Coronado



**CIRCULARES MISIONERAS**

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS  
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail [secretaria@dnmargentina.org](mailto:secretaria@dnmargentina.org)